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議会運営委員会 会議録

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

日 時 令和４年９月６日（火曜日）

午前９時１５分開会、午前９時２２分閉会

場 所 第３委員会室

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

日 程

１ 開 会

２ 委員長挨拶

３ 議長挨拶

４ 協議事項

（１）陳情の取り下げについて

（２）請願・陳情によらない意見書の提出について

女性デジタル人材育成を強力に推進するための支援を求める意見書の

提出について

（３）その他

５ 閉 会

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

出席委員（６名）

委員長 海老原 一郎

副委員長 平石 勝司

委 員 篠塚 昌毅

委 員 下村 壽郎

委 員 今野 貴子

委 員 塚原 圭二

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

欠席委員（１名）

委 員 鈴木 一彦

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

その他出席した者

議 長 小坂 博

副議長 塚原 圭二

議 員 吉田 千鶴子

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

事務局職員出席者

局 長 塚本 隆行
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次 長 天貝 健一

次長補佐 小野 聡

主 任 津久井 麻美子

主 任 松本 裕司

主 幹 鈴木 優大

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

傍聴者（０名）

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

○海老原委員長 おはようございます。ただ今より議会運営委員会を開会いたします。

傍聴はありませんね。

（「ありません」との声あり）

○海老原委員長 では、議長から御挨拶願います。

○小坂議長 ９月議会前の議運ということでよろしくお願いいたします。

○海老原委員長 それでは、早速、協議事項に入ります。協議事項１陳情の取り下げに

ついて、協議をお願いします。事務局から説明をお願いします。

〇天貝事務局次長 本年５月３０日に提出されて、現在文教厚生委員会に付託中の陳情、

仮称上高津地区統合小学校整備に関する陳情書の取り下げ願いが８月３１日に提出され

ました。つきましては、手続き上、本日の本会議において取り下げの議決を行うことと

なりますのでよろしくお願いいたします。

〇海老原委員長 ただ今の件で、何か御意見ありますか。

（「なし」の声あり）

〇海老原委員長 それでは、事務局説明のとおりといたします。次に、協議事項２請願・

陳情によらない意見書提出依頼について、提出者の公明党土浦市議団の吉田議員から説

明お願いします。

〇吉田議員 女性デジタル人材育成を強力に推進するための支援を求める意見書の提出

について、趣旨を述べさせていただきます。主旨につきましては朗読に代えさせていた

だきます。女性デジタル人材育成については、女性の経済的自立に向けて、また、女性

人材の成長産業への円滑な移動支援を図る観点から極めて重要であります。政府は本年

４月２６日、女性デジタル人材育成プランを取りまとめ、就労に直結するデジタルスキ

ルの習得や、柔軟な働き方を促す就労環境の整備の両面から支援し、女性のデジタル人

材育成の加速化を目指すこととしています。我が国の国際競争力を高め、生産性を向上

させるうえでも本プランの着実な遂行と実現が、日本の発展において不可欠であり、デ

ジタル化が進むことにより、大都市一極集中による人口の過度の偏在の緩和や、感染症

等のリスクの低減も図れるとして、大きな期待が寄せられているところであります。そ

こで、政府においては、地方における女性デジタル人材育成の強力な推進を図れるよう、

下記の事項を実施するよう強く求めるものであります。以上、地方自治法第９９条の規
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定により土浦市議会として意見書を提出をお願いいたします。

〇海老原委員長 続いて事務局より説明を願います。

〇天貝事務局次長 私からは手続き上の流れについて御説明いたします。ただ今の意見

書について議運で取り上げようとなりましたら、内々付託先を決めていただくこととな

ります。この後の全協で委員長から報告いただくこととなります。定例会中の委員会で

協議していただいて、提出すべきということになれば、最終日の全協で４分の３の賛成

が得られれば、内々付託された委員会から委員会提出議案として本会議に上程となりま

す。以上となります。

〇海老原委員長 皆様、御意見等ありますか。

〇篠塚委員 事務的なことで確認したいのですが、意見書を出された代表者の方と、審

議する委員会が決まった場合、その委員会の委員長となった場合の対応は、意見書の代

表者と委員長が同じ場合は大丈夫なんですか。

〇天貝事務局次長 提出者の立場と、付託先の委員長の立場は分けて考えていただくこ

とにはなろうかと思うので、立場がありますのでそれぞれの立場で協議していただくと

いうことになるかと思います。また、委員長であれば採決には加わらないというのが基

本になります。

〇海老原委員長 その他ございますか。

（「なし」の声あり）

〇海老原委員長 この意見書は取り上げるということでよろしいですか。

（「異議なし」との声あり）

〇篠塚委員 もう一点。総務市民委員会が担当することがよろしいかと思います。

〇海老原委員長 ただ今篠塚委員よりこの件につきましては総務市民委員会という意見

がありましたがよろしいでしょうか。

（「異議なし」との声あり）

〇海老原委員長 御異議なしと認め、ただ今のとおりといたします。その他何かありま

すか。

〇天貝事務局次長 ございません。

〇海老原委員長 それでは、本日の資料で各議員に非公表とするものはありますか。

事務局いかがですか。

〇天貝事務局次長 ございません。

〇海老原委員長 では全ての資料を公表といたします。それでは、以上を持ちまして議

会運営委員会を閉会します。御苦労様でした。


